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牛久市図書館協議会議事概要 日時 平成２９年０８月０３日（木曜日） 

件名   平成２９年度第１回図書館協議会 
場所 

時間 

牛久市立中央図書館 視聴覚室（第一） 

 １０：００～１１：１０ 

作成年月日 平成２９年０８月１４日（月曜日） 作成者 教育委員会中央図書館 ： 竹吉 優輔 

出

席

者 

（出席委員） 出来尾穂子、佐々江健治、池田史恵、関根順子、中島和枝 

（牛久市）   教育長 染谷郁夫、教育部長 川井聡 教育次長 飯野喜行  

 (事務局)     中央図書館長 関達彦 主査 岡田晋 司書 斉藤貴代子 小松澤綾子 竹吉優輔 

（傍聴者）  なし 

(順不同・敬称略） 

議

事

内

容 

１．平成２８年度図書館運営状況について 

２．平成２９年度予算について 

３．平成２９年度図書館事業計画について 

４．その他 

会   議   内   容   等 

１．図書館協議会委員任命書交付式 

２．あいさつ（染谷教育長） 

３．委員自己紹介  

４．役員選出（委員長：佐々江健治委員、副委員長：須藤京子委員） 

５．第 1回図書館協議会 

１）開会 

２）報告 

１．平成２８年度図書館運営状況について 

２．平成２９年度予算について 

３．平成２９年度年図書館事業計画について 

上記内容について、事務局から、資料に基づき事業内容の説明を行なった。 

●平成２８年度図書館運営状況について 

佐々江委員：近隣５市の図書購入費比較が載っているが、人口数を鑑みた数字はどうなっているか。 

関館長：各市町村の人口を説明した。 

池田委員：来館者数の減少は長期休館の他に、自宅で延長ができるようになったことと関係しているか。 

関館長：関係はある。サービスの向上が来館者の減少を招いているが、新たな読書手帳サービスを積極的に

ＰＲし、利用者増につなげていく。 

●平成２９年度予算について 

関根委員：公用車の管理について、事故時の対応はどうなっているのか。 

関館長：公用車は任意保険に加入し、万が一に備えている。 

関根委員：図書館システムの委託料については毎年変化するのか。 

関館長：５年契約となっている。５年後は入札によって決まるので、継続も変更もあり得る。 

●平成２９年度図書館事業計画について 

      中島委員：読書手帳の反響はどうなっているか。 

関館長：児童を中心に好評をいただいている。また、児童だけでなく様々な年代の方にも利用が 

拡大している。  
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４．その他 

    中島委員：パブリックコメントはどのように周知するのか。 

    関館長：HPや広報紙を通じて広く意見を募る。 

 

３）閉会 

  


